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L A V E N T A D E L CAPILLO ESTACIONADA 
UN ESTÍMULO PARA EL AÑO PRÓXIMO 

Como nuestros lectores saben por las inforrnaciones pu
blicadas, la Comisaría de la Seda giró a la Estación Sericí
cola la cantidad dc 565. 163'10 pesetas para pago de premios 
a los cosecheros de capullo de seda, cantidad que irá siendo 
entregada ordenadamente. 

La R. O. de 29 dc Febrero último establece cl premio 
eventual que viene a constituir una compensación para los 
cosecheros cuando el precio del capillo no llega a ser remu
nerativo. Tenemos entendido que ya ha sido,extendido el ta
lón eventual y de ahí nuestra demanda de que por la Comi
saría se informe a los interesados sobre lo que tanto les 
afecta. 

Esperamos que se siga el criterio de llegar al máximo de 
compensación y que ésta sea hecha efectiva eu el más breve 
plazo, pues los cosecheros esperan impacientes lechas y 
cantidad. 

Nuestra actuación en esta rama de la producción siempre 
se ha caracterizado por la protección a todo cuanío se rela
cione con la seda y muy particularmente a los cosecheros que 
son acreedores a los mejores estímulos por parte del Estado. 

Fueron desastrosos los precios que adquirió el capillo cn 
el afio úlfimo y esto origina un verdadero desastre en la pro
ducción, hasta el punto de que las atenciones aumentan con 
daño maniflesto dc una industria para el ejercicio dc la cual 
nos encontramos cn admirables condiciones. 

El fin primordial de la Comisaría de la Seda es fomentar 
la crianza del gusano como base, es natural,, de esía indus-
ííia, que hoy para la flucría cs fuente de ingresos. 

Por eso el Gobierno, atendiendo las peficiones que le fue
ron hechas, no solo establece el premio a los cosecheros del 
capullo de seda, sino que además tiene en cuenta la cveníua-

i lidad dc los precios para fijar esíe premio, que dé segurida
des a los cosecheros de que sus írabajos han de íener la re
tribución que les corresponda y garanfice, al menos, la no 
pérdida, 

Tanlü más iníercsaníc es el premio de los cincuenta cén
fimos, como el eventual dc que ahora iratamos, pues es cl 
alicnío que ha dc impulsarla campaña del año próximo. 

La siíuación de la venta del capillo continúa eslacionada, 
sin que existan indicios para suponer que loo precios tengan 
una buena cifra que defienda los gasíos y el frabajo invertido. 

Los cosecheros ante esíe panora.iia se encuenfran refraí-
«^os y para la crianza del año venidero bueno será, lo repeti
mos, que se conozca la cuantía de ese premio evenfual y la 
lecha en que podrá ser enfrcgado. 

Lo que dice la Prensa 
" - madrileña - -
"La Voz,, 

En primer lugar publica 
una cronici de Juan Beréber 
fiíulada «Los chicos de la ca
lle». Dice que simpafiza de fal 
manera con los chicos de la 
calle que al abrirse los gru
pos de escuelas que han de 
inaugurarse prontamenfe se 
resenfirán con ello las barria
das y entre ellas la de los Cua 
fro Caminos, predilccía del 
cronista. Aquello quedará va
cío ¿y qué será una calle ma-
drílcíia sin chicos? 

En las escuelas perderán 
sus iniciativas. Claro cs que 
aprenderán cosas para el ma
ñana pero quedarán disminuí 
dos, rebajados, porque son 
mucho más terribles como 
pandilla que como sección. 

Los chicos de la calle se 
educan ellos solos cn juegos 
y dcporfes. Hemos visto que 
juegan al fulbol más que a los 
loros. Los chicos dc la calle 
no hay que nega, que cada 
vez fienen mejores calles y si 
viven en ellas no hay duda 
de que viven cada vez mejor. 

"El Sol" 
Publica esíe periódico cua

lro editoriales, «Profesores e 
Inspectores» diciendo q u e 
hace unos días apareció en la 
«Gaceta» una real orden pro
hibiendo a los profesores de 
las Normales y a los líispec-
tores dc primera Enseñanza 
dedicarse en lo sucesivo a la 
enseñanza privada y muy es 
pecialmente a la preparación 
de opositores a ingreso en el 
Magisterio Nacional. El prc-
valecimiento de este crite-
lio—mienlras se autoriza a 
los maestros lo que no sг 
prohibe a! resto del personal 
docente—equivale a estable
cer diferencias y a consagrar 
una excepción en perjuicio de 
los profesores normalistas yi 
de los Inspectores de primerái 
enseñanza. I 

«Un conato f c censura» s e 
íilula cl segundo, versando 
Sobre una novela que sc ha 
l'ublicado en Inglaíerra y que 
h.a sido refirada de las librc-
'i'is por tratarse de un caSo 
'ie inversión sexual femeni-
"a. El libro hahi'a sido elogia-

discrcíamcníe por la crí-

Pero un periódico domini
cal se creyó en el deber de 
denunciar lo que calificaba de 
atentado al pudor y acto se
guido vendióse de este libro 
un crecid ) número de ejem-
plaies. Dió origen a una 
gran polemica, sobre si cl 
ministro no estaba autorizado 
para impedir la publicación 
dc un libro que nada tenia de 
anormal. Ante esto la aufora 
dc la novela se ha decidido a 
iiTipriiiiirla en París y a su 
cnfrada en Inglaíerra, la Ad
ministración de Aduanas, eri
gida en censor, la ha dejado 
cnírar declarando que nada 
tenia el libro dc obsceno. 

El tercer ediíorial esla de
dicado a la crisis de produc
ción en Poriugal. i 

El afio agrícola ha sido 
francamenfc malo. La cose
cha acíuai de trigo apenas si 
cubrirá el consumo ordina-

, rio dc cinco Ineses. La cose
cha de la pafafa también es 
deficlenfísima y lo mismo оси 
rre con la del aceite. La dc 
fruías puede considerarse co
mo nula. 

La abundante producción 
ídc uva compensa en pequeña 
proporción las anteriores dc-
ikiencias. Pero la siíuación 

/crea un conflicto al Gobierno. 
El problema del culfivo sigue 
en pie. 

El ministro de Agricultura 
ha manifestado que no queda 
otro recurso que seguir cl 
eieiuplo dc Italia: pedir que se 
prefiera lo poriugués a lo ex
tranjero, prescindiendo de la 
calidad, en alcnción solamen 
ie a solucionar la crisis. 

El cuarío ediíorial lo dedi
ca a hablar sobre el proble
ma religioso en Méjico. 

Nuevos oorrespon-
sales de 

L E V A N T E AGRARIO 
j Ha cesado en el cargo de 
; corresponsal dc Lorca don 
' Ovidio Cayuela, habiéndose 
I nombrado para susfifuirle a 

don Gonzalo Jiménez,persona 
j muy conocida en esa ciudad, 

en la que cuenta innumera
bles simpatías 

Igualmente ha cesado en 
: Cartagena en dicho cargo, 

don Aníonio Bufigieg y ha 
; sido nombradoD.JuanBlanco 
) Campano, persona cSfimadí-

.sima en dicha población. 

En el Matadero Municipal 

Inauguración de un nue 
vo servicio de aguas 
Ayer a mediodía en cl Ma

tadero Municipal inaugurose 
el huevo servicio de aguas. 
Al acío asisfió el Alcalde, 
acompañado de una nuírida 
comisión de concejales, re
prcsenfaníes dc la premsa y 
numeroso público. 

La iniciafiva del ícnieníe de 
alcalde señor Navarro, pre
sideníe de la Comisión de 
Plazas y Mercados, paíro-
cinada por el alcalde señor 
marqués dc Ordoño, vió ayer 
cristalizada sus esfuerzos al 
inaugurarse esía nueva red 
de aguas, que consfiíuye pa • 
ra esíe Centro una mejora im 
porfaufísima, ya que asegu-

,ra la exisíencia confinúa del 
agua en aquel lugar, sin íc-
mor a que sc encarezca cl lí
quido elemenfo. 

Con esfe nuevo servicio ya 
son dos l o s que cuenfa 
el Matadero; cl primifivo, que 
servíase de un poteníe mofor 
que elevaba el agua de un 
pozo aríesiano y esíe que con 
duce las aguas del río ^-e-
gura. 

Bajo el punfo dc visía sa-
nifario, esfe nuevo, servicio 
íiene una imporfancia capiía-
lísima, ya que ¡a cuantía de 
agua de que se dispone per
mite realizar una limpieza de
puradísima dc todo cl Ccnfro, 
y cn cada una de sus respec
tivas naves cxisfen llaves a 
donde se aplican mangueras, 
que elevan el agua a sus fe-
chumbres, permitiendo lavar 
las paredes, ya que estas son 
de cemento armado. 

Con dichas mangas se rea
lizaron pruebas que fueron 
presenciadas por los asisten
tes. 

El alcalde y LÌ comisión de 
concejales recorrieron todo 
cl Cenlro, haciéndose cargo 
de todos los servicios c ins
peccionando la matanza. 

Después dc dicho acto el 
nuevo conserje del Matade
ro, nuestro parficular amigo 
don José Sánchez, obsequió 
a los asistentes con dulces, 
licores y habanos. 

Nuestra más sincera felici
tación al concejal don Pe iro 
Navarro y al Alcalde señor 
marqués dc Ordoño, a quie
nes sc debe cl nuevo servicio 
de aguas que ha resuello un 
problema que desde h a c e 
fiempo se dejaba sentir en 
nuestro Matadero. 

MUY DE ACUERDO 

LA ESCUELA DE 
ACRÍGÜLTURA 
Cuando el Gobierno anun

ció su propósiio de fundar 
una Escuela de Agricultura 
en cada región, teníamos por 
descontado gue uno de esos 
primeros centros que se orga
nizaran lo sería en nuestra 
capital porque ninguna pro
vincia con más derecho que 
la nuestra podía reclamar 
ese orden de preferencia. 

Un diario local acerca de 
íiui importantísimo asunto 
t/u ha publicado varios tfdi-
toriales y la primera autori
dad municipal es sabido que 
ha realizado y realiza las 
gestiones opo/tunas pura que 
la creación de la Escuela de 
Agricultura sea un hecho y 
lo más inmediato posible. 

No hemos de hacer resal
tar aquí el beneficio general 
que han de reportar para 
la agricultura esas enseñan
zas teóricas y prácticas que 
el dicho Centro ha de pro
porcionar, porque sabido es 
que todo cuanto tienda a 
difundir lu cultura en el cul
tivo de la tierra para su más 
científico tratamiento es de 
un positivo resultado. 

Los progresos incesantes 
que se observan en los me
dios de cultivo, las innovado 
nes que en ellos sc introdu
cen, es necesario difundirlos 
lo más ampliamente, llenan
do en bastante esta misión 
esas cátedras atribulantes 
idtimamente establecidas. 

Pero tales enseñanzas en
tendemos que no pueden ser 
eventuales si no permanen
tes, para que tengan toda la 
eficacia necesaria. Y de aquí, 
aparte de las otras podero
sas razones expuestas, se 
desprende la conveniencia 
de que Murcia tenga una Es. 
cuela de Agricultura. 

Por consiguiente estamos 
muy conformes y de acuer
do con todas cuantas gestio
nes se encaminen a que e] 
Gobierno dote a esta región, 
agrícola por excelencia, de 
un Centro en el que se den 
enseñanzas teórico-prácticas 
relacionadas con la tierra y 
su cultivo. 

Ayer se verificó la apertura flel Instituto de Segunda En
señanza V ia inauguración del Dispensario antitracomatoso 

Informacióii 
Social 

^\ 

Los albañiles; como otros obre
ros murcianos, no están de 

acuerdo con la gesfión del 
Inspector del Trabajo 

Lo sociedad de obreros al
bañiles ha celebrado junta 
general en su domicilio so
cial, caMe de Tomás Maes
tre. 

Presidió la reunión José 
Saura Zapata. 

Fueron aprobadas el acta 
de la junta anterior y las cuen 
fas del mes de Septiembre. 

La presidencia dió cuenfa 
de que a pesar de las gcsfio
nes realizadas acerca del Ins
pector del Trabajo sobre los 
jornales que deben ganar los 
obreros, no sc ha conseguido 
nada, rcsulíando por lo tanfo 
infructuosas dichas gcsfio 
nes. 

Por unanimidad sc acordó 
dirigir oficios a los patronos 
y propietarios de obras con 
expresión dc los jornales que 
deberán ganar fodos l o s 
obreros albefiiles. 

También se acordó colocar 
en la fachada del domicilio 
social un rótulo que diga 
«Sociedad Obrera» \, 

Agrupación Socialista 
La suscripción abierta por . 

la Agrupación al objeío de | 
allegar recurso para insíalar-
se en nuevo local alcanza ya 
una crecida canfidad. ¡ 

Éntrelos afiliados deMur
cia al parfido Socialista reina 
gran entusiasmo y cn breve 
plazo se Inaugurará el nuevo 
domicifio, en cl que sc cele
brarán, si es posible, actos 
culturales y de propaganda. 

Don Juan Veiasco 
Ha salido para Madrid 

nuestro querido amigo don 
Juan Veiasco Espinosa. 

Le deseamos un feliz viaje 
y una grata estancia en l.i 
corte. 

I N F O R M A C I Ó N 
S E D E R A 

^Reglamentación japonesa 

^ egún el «Evening Sfan- , 
dard» los productos japone-J 
ses han concertado un plan • 
para estabilizar los precios. 

Los síoks sobrantes serán 
reunidos y gravados con una 
contribución voluntaria de tres 
yens por cada caja expedida. 

La Conferencia de Bolonia 

Con objeto de estudiar el 
problema de la semillación 
en su aspeclo industrial y co
mercial, sc reunió en Bolonia 
en la Conferencia nacional, 
la Italia Sericícola. El profe
sor Fuchini manifestó, que 
una rigurosa aplicación de la 
ley, en su espíriiu y en su 
Idra, basfa para eliminar los 
males denunciados y excitó a 
las Comisiones provinciales 
a imponer una disciplina en 
la producción y venía dc se
millas, valiéndose dc una ge
rarquía polífica y sindical. 

La Conferencia aprobó un 
líeglamento redactado por la 
Confederación de agriculto 
res. 

Contra el agio 

En Gallarale (Italia) sc ce
lebró una reunión de produc
tores de capullo,para proíesínr 
conjra las diferencias de pre
cios, especulaciones y agios 
de que fueron vicfimas por 
parle de los iníermediarios. 

Aprobaren una enérgica 
luociÓM d¡ Consejo provincial 
pidiendo establezca medidas 
para evitar dichas maniobras. 

El gobernador asiste a estos 
actos 

A las doce de la mañana de 
ayer y como esíaba anuncia
do, se celebró el acío de aper
tura del Instiíulo local de Se 
gunda Enseñanza. 

De la capiíal vinieron cl go
bernador con los sefioresCla-
yijo, Loustau, Hernández Cas 
iillo. Maza y Villaiba 

La animación que a la hora 
anunciada hubo en los alre
dedores del Ayuntamiento fué 
extraordinaria y la música 
municipal entonó alegres no
tas, que dieron gran aspecto 
de alegría a la fiesta que se 
preparaba. 

Numerosas comisiones se 
congregaban en el Ayunta
miento, sifio designado para 
ello, recordando entre los con 
curreníes al conde de San Ju
lián, presidente de la Unión 
patriófica local, don Alejo 
Artiz, coronel de la Guardia 
civil, coronel del Regimiento 
España señor Armiñán, te 
luentes coroneles Marfinez 
Zaldibar y Rodríguez, ícnien
íe ayudaníe señor Pellicer y 
numerosos jefes y oficiales 
perlenecienles al referido Re
gimiento, jueces de Instruc
ción y municipal, fiscal muni
cipal, representaciones nume
rosas de la Cámara Oficial 
dc Comercio y Cámara Agrí
cola, del Sindicato de Riegos, 
Capiiáu de a Guardia civil se
ñor Valcarcel, teniente de S e 
guridad y jefe de policía. 

I A la hora indicada para la 
l celebración del acto, salieron 
I del Ayuntamiento los allí reu-
í nidos presididos por el gober

nador, el alcalde y una nuíri
da comisión de concejales, 

i dirigiéndose al local cn don
de se halla instalado nuesíro 

'i Insfituto. 

I La sesión de apertura 
; En el salón de acíos, pre-

ciosamenfe decora o; a pe
sar dc su ampliíud, no se 
podía esíar, debido al exceso 
de concurrenfcs y nosoíros 
los periodistas dc los que co
mo siempre nadie sc acuerda 
en este pueblo, tuvimos que 

, emplear nuestras rodillas co
mo pupitre cn el que tomamos 
las notas siguieníes: 

^ Presidió el señor goberna
dor seníándosc a su derecha 
cl coronel del Regimienfo de 

{ España, cl señor Clavijo y el 
señor Valcarcel juez de Ins
trucción; a la izquierda, el al-

I calde, delegado rpgio del Ins-
• tifuío, señor Hernández Cas-
I filio y señor Maza. 

Los discursos 

El señor Mora declaró co
menzado el acío y el secre
tario que acíuó, el culío ca
tedráfico don José Pascual 
Urbán, después dc un preáin-
bulo desaludo dió lectura a la 
parie dispositiva de la «Gace
ta» por la que se crea el re
f er ido Instituto, terminan
do dicha kciura y leyendo 

. unas cuarfillas en las que ad-
mírablemenfe detalló la frami-

' tación seguida hasta la con-
sccución de este Centro de 
enseñanza mofivo de conten-

' to para este precioso pueblo. 
Terminó el señor Pascual 

dando cuenta de los nombra
mientos del profesorado y de 
seando que la labor dc estos 
unida a la del pueblo, den el 
resultado que todos desea-

; mos. El señor Pascual fué 
muy aplaudido. 

El señor García Conejero 

Hizo uso de la palabra a 
continuación, el comisario re-

i gio del Insíiíuto, don Perfecto 
j García Conejero y con fácil 
I palabra y elocuencia expuso 
I los mofivos de júbilo que en 
I este día disfrutaba nuestro 

pueblo por la concesión que 
el Gobierno nos había hecho 
creando csíc centro de ense 
ñanza que ha de ser (según 
el orador) de los de más im 
portancia de España. 

El sefior García Conejero, 
en una detalladísima y admi 
rabie oración describió la im 
portancia que para Lorca tie
ne la reslifiición del Insliluío 
y dijo que quiere dedicar los 

elogios que merece el apelli
do Mellado, que cuando se 
creó el anfiguo Insfituto del 
que hoy fan justameníe nos 
hemos leinícgrado, este ape
llido figuró como hoy en un 
lugar preeminente. Dedicó 
merecidos elogios al presi 
dente de U. P. local conde 
de .''̂ an Julián y al alcalde se
ñor Mellado por que es'tos lo 
mismo que todas las autori 
dades de la provincia y el 
pueblo entero, han puesto io
do su enlusiasmo y cariño 
hasfa ver realizada la obra 
que íanío beneficia a este 
pueblo 

Terminó el señor García 
Conejero, dedicando un cari
ñoso saludo al presidente de 
la Diputación provincial se
ñor Ibáñez Marfin y manifes
tando que este ha sido uno de 
los principales elementos que 
han intervenido para qué la 
concesión de este Ceníro de 
culíura sea una realidad. 

Una clamorosa ovación pre
mió cl magnífico discurso del 
señor comisario regio. 

El señor Mellado 
Seguidamente el alcalde 

señor Mellado, hizo uso dc 
la palabra y diio que a los 
cuarenía y cinco afios hemos 
conseguido que nucslro Insfi-
tuto vuelva a nosoíros. Dedi
có frases dc agradecimiento 
para todas aquellas personas 
que han cooperado al feliz 
término dc nuestras aspira
ciones y muy especialmente a 
la Ponencia que redactó la 
memoria fundamenío princi
pal dc nuesíra pretensión. 

Saludó a todas las autori
dades que han asisfido y al 
pueblo y terminó deseando 
prosiga este camino empren
dido de engrandecimiento pa
ra Lorca. El señor Mellado 
fué muy aplaudido. 

El señor Loustau ^ 
Al levc ufarse cFscñor Lous 

fau fué acogido con una sal 
va de aplausos. 

Empezó el señor Lousíau 
diciendo que, queiia expresar 
su safisfación por el acío fan 
sublime que se esfaba reali
zando. 

Recordó el orador su visi-
fa en otra ocasión, y dijo 
que entonces vino a ver nues
tro Hospital, al que ofreció 
atender debidamente por ser 
una obra de caridad, la que, 
desde la Presidencia d e la 
Diputación, amparaba. 

Hoy, que venia a oíro acío, 
recordó que afnbos íienen 
analogía, ya que éstos signi
fican obras dc bondad. 

Hizo historia de la actúa 1 
ción de nuestro gobierno res" | 
pecto a sanidad e instrucción, | 
y puso de manifiesto cuanto ; 
en p| orden dc enseñanza ha ] 
hecho creando infinidad d e i 
escuelas y pairo c i n a n d o I 
cuanto a esle Importantísimo | 
problema afecta, solucionan- i 
do con ello el estado de anal- | 
fabeílsmo que existía. | 

Dijo que Lorca ha conse- | 
guido esíe Insfituto por que | 
era justo y por que lo ha sa- | 
bido pedir; que el Ayunta- I 
miento tiene la obligación de j 
atender, con cl mayor cariño, I 
esta obra, que es la más Im- ì. 
portante de nuestro pueblo, y j 
terminó diciendo q u e todo I 
lorquino, por jusficia debe | 
agradecer a I gobierno esla | 
concesión, agradecimie n t o 
que debe cxisfir cn todos, lo» I 
que esleís conformes y los I 
que no lo estéis con el actual | 
gobierno. I 

El sefior Loustau recibió j 
una increcidísima ovación. | 

El Gobernador civil señor Mora I 

El Gobernador señor Mo- '¡ 
ra, hizo uso de la palabra y | 
como siempre, con esa faclM- 1 
dad que posee, pronunció un | 
discurso lleno de sinceridad ¡ 
y elocuencia, que hizo que i 
los lorquinos nos percatase- í 
mos una vez más de las con- 1 
diclones de gran gobernante í 
de nuestra primera autoridad | 
de la provincia. ì 

Dijo el señor Mora que ya | 
ha venido a esta dos veces, Ì 
la primera a notificar la con- I 
cesión por nuestro Gobierno | 
de las aguas de los ríos Cas -1 
íril y Guardal, v la segunda i 
con mofivo de la apertura de i 
nuestro Insfituto. j 

Recordó cl orador al g r a n | 
Costa y dijo que su progra-1 
ma era instrucción y despeo- J 
sa y que él, dos veces que ha | 
venido aquí esío mismo le ha | 
traído. I 

Dijo que el Gobierno aten-1 
dió al pueblo por que el pue-1 
blo pidió con jusficia y acón J 
sejó a todos que trabajen co-1 
mo en la ocasión presente y ] 
así como ahora, el resultadal 
será posifivo. El señor M o r a | 
fué aplaudidísimo I 

Seguidamente el s e ft o rl 
Lousíau en nombre de S . M. l 
el rey declaró abierto el cur
so de 1928-29. 

GONZALO JIMHNEZ .% 
-i. 

Por nt> disponer de fiempo| 
' ni espacio, mañana nos ocu-1 

paremos de lo del dispensa-í 
rio anfitracomatoso. I 

Teatros, 
Cines y Varietés 

Bornea 
Anoche se reprisó la zar

zuela «Doña Francisquita»; 
como la obra era muy cono
cida, el público escaseó bas
tante. 
Ü L o s arfistas hicieron cuan
to pudieron por defender ai
rosamente sus comefidos. 

Ortiz 
Esta noche a las diez de

butará en esle simpáfico lea-
tro la agrupación «-Alexis», 
compuesta por cinco bellí
simas señoritas y tres caba
lleros. 

Entre los artistas figuran 
la excelente bailarina Andrina 
Redondo, la estrella dc can
tos regionales Asunción Pas
tor, Henry Bray, Alexis y cl 
actor mejicano Roberto Font. 

El éxiío verdadero de la 
agrupación lo coistituyen los 
tangos escenificados «El bo
llero», «La mina del Ford», 
«Un tropezón», eíc. 

Según nuesfras referencias, 
este espectáculo ha consfitui
do un franco éxito en todas 
partes donde ha actuado. 

Completará el programa la 
proyección de varias escogi
das pelfculas. 

Circo 
«Venganza gitana», cons

fituyó ayer un gran éxito, 
hasta el punfo, que se volve
rá a proyectar. 

Complcfará cl programa la 
bonita película «El campeón 
del Amor». 

Salón Sport Vidal 
Hoy se pasará por la pan

talla la monumental palíenla 
en seis partes «Camino del 
ofro mundo». 

Bar Gloria 
Hoy debutará la bella can

zonefista «Norma» completa
rá el programa la simpáfica 
arfista Carmen Spenefi. 

V I D A DEPORTIVA 
Ei partido del Domingo 
El próximo domingo, en la 

Condomina, jugará el Hércu
les, dc Alicante, contra el 
Real Murcia. 

Esperamos qu?. si el equi
po visitante fiene buenas cua
lidades de resistencia, valen
tía y decisión, y al mismo 
fiempo los realistas sc mues
tran dispUcentes, ofrecerán 
una buena tarde deporfiva a 
algún esfimado compañero. 
Nosotros nos contentamos 
con que sc entrene el once 
murciano, que buena falta le 
hace, por él y por los aficio
nados que siempre acuden a 
su estadio con ganas de ver
le jugar bien. 

EN 2.« PLANA: 
Noticias y diversas información 

nes: Obras públicas, sucesos,, 
del Gobierno aiilitar, etc. 

"Schubert" por Ernesto de la 
Guardia. 


